

第5回 小学生で英検に合格! その秘訣とは…?

今回は、I-T-T-O個別指導学院上本郷駅前校に通う小学校6年生の、K君に話を伺った。

元々はお姉さんがI-T-T-Oに入っていて、楽しそうに通塾する姿を見て自身も興味を持ったのだという。

Q I-T-T-Oに入ってからどんな成果がありましたか？

A 小学校5年生の冬から、10ヶ月で英検5級に合格できました。初めてやる英語だったけど、一生懸命勉強してできたのが嬉しかったです。

Q ズバリ、この塾のいいところは？

A いつでも自習に来れるし、宿題とかでわからなかったところも教えてもらえるところです。

Q 印象に残っている出来事はありますか？

A やっぱりこの前(10月)の英検5級に合格したことです。

最初は難しく感じたけど、宿題で出されたことを頑張って何回も解いていると、一つのところが

わかるようになって、そうするとまた違うところがわかるようになって、どんどんわかるところが増えました。英検に合格して、英語がもっと好きになりました。

Q お気に入り先生は？

A 川原先生です。新しく習うことをとでもわかりやすく説明してくれて、宿題が多いときもあるけど間違ったところは何度でもできるまでやらせてくれるからです。

Q 将来の夢は？

A サッカー関係の仕事をして、海外の人とも英語を使って話したいです。今もサッカーチームに入っていて、中学校でもサッカー部に入るつもりです。

最後に、「僕は小学校5年生から塾に入って、算数と英語を始めました。10月に合格した英検では、あと少しで満点が取れたので悔しかったです。今、算数は小学生の勉強が終わったので、中学生の勉強を始めています。先生と相談して英検4級と数検5級を目

指して勉強することにしました。中学生になってからも、勉強と部活、どっちも頑張ります！」と、やる気に満ちたコメントをくれたK君。小学生とは思えないほどのしっかりとした学習姿勢で、今後頑張ってもらいたい。

■担当講師より一言

私がK君を担当した最初の印象は、まじめの一言に尽きます。どんな時、どんな分量であつても、宿題はきちんとかやってくる。そして考えてわからなかったところは、質問できるように準備してくれる。簡単なようで難しいことを小学6年生の琉太君は1年足らずで身につけてくれました。学習姿勢が結果に結びつくことを体現してくれているので、彼ならば中学校に入ってから勉強と部活の両立ができると思います。小学6年生で中学の内容を先取りしたい方、英検等検定を頑張りたい方は個別にカリキュラムを作成いたします。ぜひご相談ください。